



# Newsletter

## Sommersemester 2025



### Liebe Studierende,

mit diesem Newsletter informieren wir Sie über die bevorstehende Rückmeldung, das digitale Semesterticket und die Hochschulwahlen.

Der **Rückmeldebeitrag für das Sommersemester 2025** beträgt **383,20 €**. Der AStA informiert über die Zusammensetzung des Betrages.

Bitte überweisen Sie Ihren individuellen Rückmeldebeitrag (Beitragshöhe im TUconnect unter *Mein Studium* → *Studienservice* → *Zahlungen* einsehbar, dort finden Sie auch einen **QR-Code** zur vereinfachten Überweisung) **fristgerecht bis zum 01.02.2025** auf das folgende Konto der Braunschweigischen Landessparkasse (NORD/LB):

<b>Kontoinhaber:</b>	<b>TU Braunschweig</b>
<b>IBAN:</b>	<b>DE62 2505 0000 0001 7087 00</b>
<b>BIC (Swift Code):</b>	<b>NOLA DE 2HXXX</b>
<b>Verwendungszweck:</b>	<b>20251Matrikelnummer</b> (Leerzeichen oder Komma) und Ihren <b>Namen</b>

Für verspätete Zahlungseingänge erheben wir eine Aufwandsentschädigungspauschale. Alle **Informationen zum Semesterbeitrag** finden Sie außerdem auch auf unserer Webseite.

Falls Sie Zahlungsschwierigkeiten haben oder Informationen zu Finanzierungsmöglichkeiten wünschen, dann melden Sie sich bei uns bitte **vor** Ende der Rückmeldefrist.

Ist Ihre Einzahlung im TUconnect vermerkt, dann erhalten Sie im Portal die aktuelle **Immatrikulationsbescheinigung** unter *Mein Studium* → *Studienservice* → *Bescheinigungen*. Die TUcard lässt sich anschließend an den Validierungsautomaten mit neuem Gültigkeitsdatum validieren. Beachten Sie, dass das Semesterticket nur noch digital zur Verfügung steht. Mehr Informationen finden Sie auf der Infoseite des AStA. Übrigens können Sie im TUconnect auch Kontakt- oder Adressdaten ändern unter *Studienservice* → *Kontaktdaten*.

Hinweis: **Vom 16.01.2025, 12.00 Uhr bis zum 23.01.2025, 12.00 Uhr** finden die **Hochschulwahlen** und studentischen Wahlen im Wintersemester 2024/25 im **Online-Wahl-Verfahren** statt. Briefwahlunterlagen können bis zum 08.01.2025, 12.00 Uhr beantragt werden.

Für Rückfragen kontaktieren Sie uns per Telefon oder per E-Mail. Im **Studienservice-Center** erreichen Sie uns zu den Sprechzeiten persönlich. Das **Immatrikulationsamt** hat jeden Dienstag von 10-12 Uhr geöffnet. Zum Jahreswechsel sind wir im Rahmen der allgemeinen Schließzeiten nicht erreichbar. Ab dem 06.01.2025 sind wir wieder für Sie da.

Wir wünschen Ihnen fröhliche Festtage und einen guten Rutsch in das Jahr 2025!

Ihr Team des Immatrikulationsamtes

PS: Wünsche und Anregungen bezüglich unseres Newsletters nehmen wir gerne entgegen! Bitte schreiben Sie uns: [i-amt@tu-braunschweig.de](mailto:i-amt@tu-braunschweig.de)

### Semestertermine

#### Vorlesungszeit

07.04.2025 – 19.07.2025

#### Exkursionswoche

09.06.2025 – 15.06.2025

### Kontaktdaten

Besuchsadresse des Immatrikulationsamtes  
Pockelsstraße 11  
Haus der Wissenschaft  
1. Obergeschoss  
38106 Braunschweig

#### Sprechzeiten Immatrikulationsamt

Dienstag 10.00 – 12.00 Uhr

Besuchsadresse des Immatrikulationsamtes  
im Studienservice-Center  
Pockelsstraße 11  
Haus der Wissenschaft  
38106 Braunschweig

#### Sprechzeiten Immatrikulationsamt im Studienservice-Center

Montag bis Freitag 10.00 – 12.00 Uhr  
Dienstag u. Donnerstag 14.00 – 16.00 Uhr

#### Studienservice-Call

Tel. 0531 391-4321  
Mo. bis Do. 9.00 – 16.00 Uhr  
Freitag und vor Feiertagen 9.00 – 13.00 Uhr

**E-Mail:** [i-amt@tu-braunschweig.de](mailto:i-amt@tu-braunschweig.de)

#### Postanschrift

Technische Universität Braunschweig  
Immatrikulationsamt  
38092 Braunschweig

[www.tu-braunschweig.de/i-amt](http://www.tu-braunschweig.de/i-amt)

Bitte geben Sie immer Ihre Matrikel- bzw. Bewerbungsnummer an, wenn Sie mit uns Kontakt aufnehmen.



# Newsletter

## Summer Semester 2025



### Dear Students

With this newsletter we want to inform you about the upcoming re-registration, the digital semester ticket and the university elections.

The **re-registration contribution for the summer semester 2025** is € 383.20. The AStA provides information on the composition of the amount [in German only].

Please transfer your individual re-registration contribution (the amount can be viewed in TUconnect under *My Studies* → *Student Self-Service* → *Payments*, there you will also find a **QR-Code** for simplified bank transfer) to the following account of Braunschweigische Landessparkasse (NORD/LB) **by 1 February 2025**:

<b>Account holder:</b>	<b>TU Braunschweig</b>
<b>IBAN:</b>	<b>DE62 2505 0000 0001 7087 00</b>
<b>BIC (Swift Code):</b>	<b>NOLA DE 2HXXX</b>
<b>Reference:</b>	<b>20251matriculation number</b> (blank space or comma) and your <b>name</b>

We charge a lump sum for late payments. All **information about the semester contribution** can also be found on our website.

If you have payment difficulties (website in German only) or would like information on financing options, please contact us **before** the end of the re-registration period.

If your payment is noted in TUconnect, you will receive the **new certificate of enrolment** in the portal under *My studies* → *Student services* → *Certificates*. The TUcard can then be validated at the validation machines with a new validity date. Please note that the semester ticket is only available in digital form. You can find more information on the AStA information page.

By the way, you can also change contact or address data in TUconnect under *Student Self-Service* → *Contact details*.

Note: **From 16.01.2025, 12.00 pm to 23.01.2025, 12.00 pm** the university elections [website in German only] and student elections in the Winter Semester 2024/25 will take place online. Postal voting papers [application form in German only] can be applied until 08 January 2025, 12:00 pm.

If you have any questions, you can contact us by phone or e-mail. You can reach us in person during **office hours** at the **Study Service Centre**. The **Student Office** is open every Tuesday from 10-12 am.

At the turn of the year we are not available during the general **closing times**. We will be back for you from 06.01.2025.

We wish you happy holidays and a Happy New Year 2025!

Your Student Office Team

### Semester dates

#### Lecture period

7 April 2025 – 19 July 2025

#### Excursion week

9 June 2025 – 15 June 2025

### Contact details

Visiting address of Student Office  
Pockelsstraße 11  
Haus der Wissenschaft  
1st upper floor  
38106 Braunschweig

### Office hours at Student Office

Tuesday 10.00 – 12.00

Visiting address of Student Office  
at Study Service Centre  
Pockelsstraße 11  
Haus der Wissenschaft  
38106 Braunschweig

### Office hours of Student Office at Study Service Centre

Monday to Friday 10:00 – 12:00

Tuesday and Thursday 14:00 – 16:00

Before public holidays 10:00 – 12:00

### Study Service Call

Phone: +49 531 391 4321

Monday to Thursday 9:00 – 16:00

Friday & before public holidays 9:00 – 13.00

**Email:** [i-amt@tu-braunschweig.de](mailto:i-amt@tu-braunschweig.de)

### Postal address

Technische Universität Braunschweig  
Immatrikulationsamt  
38092 Braunschweig

<https://www.tu-braunschweig.de/en/i-amt>

Please always quote your student or matriculation number when contacting us.